

# DER DEUTSCHE LICHTDESIGN-PREIS



## Lichtkompetenz GmbH gewinnt Deutschen Lichtdesignpreis 2019!

Der Deutsche Lichtdesign Preis, mittlerweile ein etablierter Lichtdesign-Award, findet seit 2011 jährlich statt und zeichnet Projekte für herausragendes Lichtdesign aus. Der Wettbewerb bietet für Lichtplaner eine Plattform, um dem Beruf die öffentliche Wertschätzung entgegenzubringen und Spitzenleistungen auf diesem Gebiet öffentlich zu würdigen.

Von den diesjährigen 140 eingereichten Projekten von über 60 Büros aus Deutschland, Schweiz und Oesterreich wurden 34 Projekte für die 11 Kategorien in der Endrunde nominiert, darunter auch Projekte von sechs Schweizer Büros sowie vier Anwärter für den Nachwuchspreis.

Die Gala fand am 16. Mai 2019 in einem sehr festlichen Rahmen in der Historischen Stadthalle Wuppertal statt. In der Kategorie **Shopbeleuchtung** gewann die Firma Lichtkompetenz GmbH aus Zürich mit dem Projekt [Dallmayr in München](#).



Das bekannte Traditions-Delikatessenhaus Dallmayr an bester Lage in München wird seit Mitte 2017 umfassend saniert und modernisiert. In der ersten Umbauphase wurde die ehemalige Champagnerbar in den Dallmayr Bar & Grill umgewandelt. Gleichzeitig befindet sich da eine Fischtheke mit dazugehörigem Grill. In der zweiten Bauphase wurde die Markthalle renoviert. Weitere Verkaufsbereiche werden folgen. Die Herausforderung in der Lichtplanung bestand im sensiblen Umgang mit dem historischen Gebäude. Die Decken durften wenig bis gar nicht bearbeitet werden; es galt historische Strukturen zu betonen und dekorative Bestandsleuchten wiederzuverwenden. Bei allen eingesetzten Leuchtmitteln handelt es sich um LED-Technologie der neuesten Generation; die Leuchten sind alle dimmbar und somit zu verschiedenen Lichtszenen kombinierbar.

In enger Zusammenarbeit mit Schweitzer Project AG, IT Naturns und Lumisol München, konnte das Projekt geplant, realisiert und umgesetzt werden. Dies entspricht dem vollumfänglichen und gesamtheitlichen Planungsansatz, der die Firma Lichtkompetenz GmbH seit Jahren verfolgt und seinen Kunden und Partner anbietet und umsetzt.

Von der Konzeption bis zur Umsetzung gestaltet Lichtkompetenz GmbH zusammen mit ihren Kunden die optimale Beleuchtung für jedes Bedürfnis und Projekt. Das Lichtdesignbüro zeichnet sich nicht nur durch ein herstellerunabhängiges, produktneutrales, mit einem internationalen Team von 25 Mitarbeitenden aus 10 verschiedenen Nationen aus; sondern auch durch seine 360° Sichtweise von der visionären Lösung bis hin zum integralen Planungsprozess und der Umsetzung zur optimalen Lösung.

Die inhabergeführte Unternehmung wurde im Jahr 2002 von Joerg Krewinkel (siehe Foto) gegründet. Er ist Besitzer der Firma Lichtkompetenz GmbH und seit über 30 Jahren in der Beleuchtungsbranche tätig. Mehr dazu: [www.lichtkompetenz.com](http://www.lichtkompetenz.com)

